

Se constituyó otra comisión en Transporte

Coordinará el servicio de ómnibus y autobuses

Ante el director general de Transporte Motorizado, señor Miguel Ángel Yurre, quedó constituida la Comisión designada por el ministro Encargado del Transporte, señor Arsenio González, para estudiar la coordinación de los servicios de ómnibus y autobuses de La Habana y términos limítrofes.

Integran dicha comisión los siguientes funcionarios del organismo y delegados patronales y obreros de la COA y Autobuses Modernos: doctor Raúl Zayas Bazán, jefe del Negociado de Omnibus, que la preside; Carlos M. Fiallo y Arnaldo Inda, funcionarios de la Corporación; Antonio Angulo Sandoval y Edelmiro Hernández, por la empresa Autobuses Modernos; Marino Peña y Héctor Cornillot, por el sindicato obrero de esta empresa; Elpidio Núñez y Manuel Fraga, por la COA; y Facundo Pomar y Raúl Jiménez, por el sindicato obrero de la misma. Y como asesores patronal y obrero de los autobuses, los señores Sylva Cuervo y Antonio Peña.

Esta comisión visitará el próximo lunes al ministro Encargado del Transporte, doctor Arsenio González, para conocer sus orientaciones sobre la labor a realizar, y después celebrará su primera reunión.

De extraordinaria importancia será el trabajo de dicha comisión, ya que con vista al estudio que efectúe se coordinarán las rutas urbanas de ómnibus y autobuses, al objeto de brindar mejor servicio al público.